

令和2年2月28日

保護者各位

幼保連携型認定こども園
竹の台保育園
園長 高畠 知加子

3月からの開園に関しまして

平素より当園の保育運営にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。

連日のニュースで取り上げられている「新型肺炎コロナウィルス」の広がり
保護者の皆様もご心配のことと存じます。

当園といたしましては、インフルエンザの予防対策と変わりなく、手洗いうがいの励行
規則正しい生活を心がけ、日々努めております。

既にいくつか問い合わせをいただいております、3月からの開園に関しまして
近隣の小中学校では、臨時休校の要請を受け臨時休校ならびに行事一切の中止を発表
しているところもございますが、現状 保育園への休園要請はきておらず
通常通りの保育を実施予定でございます。

しかしながら、**保育園も密に集団生活を共にしている環境であり、常に気をつけていても
感染症の発生・蔓延のリスクはかなり高いといえます。**

**在宅勤務やご祖父母のご協力等、家庭保育が可能なご家庭はご協力いただけますと
幸いです。**

いつもは“少し調子が優れない”程度な状態でも、重症化する可能性を想定し
早めの受診、しっかりと休養することを心がけましょう。